

Sujet : [INTERNET] SMAEP Tarbes Nord Projet photovoltaïque d'Oursbelille

De : Mairie d'Andrest <mairie.andrest@orange.fr>

Date : 25/02/2021 11:40

Pour : pref-photovoltaïque-oursbelille@hautes-pyrenees.gouv.fr

Bonjour,

Je suis très favorable à la construction d'un parc photovoltaïque sur la zone de captage du SMAEP Tarbes Nord. C'est un projet très cohérent concernant l'utilisation d'un espace dédié à protéger la qualité de l'eau captée, tout en devenant générateur d'énergie renouvelable.

Les ressources apportées par ce projet seront réinvesties pour améliorer la qualité de l'eau, modérer le coût de celle-ci et soutenir le secteur agricole impacté.

En tant qu' élu d'une commune adhérente au SMAEP-TN, je soutiens sans réserve ce projet.

Cordialement

Louis DINTRANS

Maire d'Andrest